



Damen halten Tabellenspitze auch nach Rückspieltag

Am 10.12.2017 fand in Augsburg die Rückrunde der Landesliga Süd der Damen statt. Das erste Spiel bestritten die Damen gegen den TSV Gerzen. Dieses Spiel ging mit klar mit 2:0 Sätzen an die Burghauserinnen. Im ersten Satz fand der SVW allerdings nur mit Mühe ins Spiel, aber sie kämpften sich durch, ließen die Gegner nicht davonziehen und errungen den Sieg im 1. Satz mit 13:11. Im 2. Satz konnten die Damen aus Burghausen ihre spielerischen Qualitäten abrufen und gewannen auch klar mit 11:5.

Das 2. Spiel des Spieltages wurde gegen des TV Heining bestritten. Schnell war klar, dass die Burghauser Damen die klar überlegene Mannschaft waren - und das trotz der sehr jungen Besetzung des Teams. Auch dieses Spiel ging klar mit 2:0 Sätzen an Burghausen. Der 1. Satz endete 11:8 und der 2. Satz 11:5.

Die Mannschaft setzte sich zusammen aus Spielführerin Stefanie Szlapka, Martina Liebl, Celine Johnston, Emma Baumann und dem Neuzugang Klara Viertlbauer. Klara konnte sich sehr gut in die Mannschaft integrieren und zeigen was sie kann. Als Mittelfrau hat sie eine sehr gute Figur gemacht und so manchen scheinbar unerreichbaren Ball noch geholt.

Im letzten Spiel des Tages wurde gegen Augsburg gespielt. Trotz mehrfachem Aufbäumen der Mädls von der Salzach musste der erste Satz mit 14:15 an Augsburg abgegeben werden. Im 2. Satz trumpften die Burghauserinnen wieder auf und gewannen ihn auch mit 11:6. Jedoch knickten sie im 3. Satz, dem Entscheidungssatz ein. Da half auch alles Anfeuern von Betreuer Fritz Kübler nichts mehr und die Damen mussten sich dem Gastgeber mit 11:6 geschlagen geben.

Trotz der Niederlage gegen Augsburg konnten die Burghauserinnen ein besseres Ballverhältnis vorweisen und durften damit den Meistertitel in der Landesliga Süd feiern.

Platz	Mannschaft	Spiele	Sätze	Punkte
1.	SV Wacker Burghausen	6	9:4	8:4
2.	TV Augsburg	6	8:7	8:4
3.	TSV Gerzen	6	7:6	6:6
4.	TSV Heining	6	4:11	2:10